

ひがしかたけんぶんろく 東方見聞録



学校だより
小林市立東方小学校
令和2年10月号
☎ 23-3513

1学期 終業式 10月9日

新型コロナウイルス感染防止対策のためいつもとは違う令和2年度1学期のスタートでした。感染防止のために3密を考えた行事ばかりで、全校児童が体育館で一斉に集まるような活動は、ほとんど行えませんでした。しかし、新しいスタイルのいろいろな活動を通して、学んだことも多かったのではないのでしょうか。いつまで、このような形での活動があるのかは分かりませんが、自分たちの命を守る行動を身に付けることができたことは素晴らしいことではなかったでしょうか。1学期の思い出を振り返り、成長した自分の姿を2学期に更に延ばして欲しいと思います。



2学期 始業式 10月14日

4日間の秋休みを過ぎて、2学期がいよいよスタートしました。4年の代表児童が、2学期に頑張ることを具体的に堂々と発表しました。また、学校図書支援員のおすすめの本の紹介もありました。2学期も、楽しい行事がたくさんあります。いろいろな行事を通して、たくさんのことを学んでほしいと思います。



10月20日(火) 青空さわやかタイム

青空さわやかタイムがありました。小林こすもす支援学校の「こすもす祭」(24日実施)の発表を事前に子どもたちに見せてくださいました。体育館で支援学校の子どもたちが、今年度から本校になった「小林こすもす支援学校」の校章、校訓・体育服や校歌などの紹介をしました。新型コロナウイルス感染防止対策のために、本年度は、交流がなかなかできない状況でしたが、全校での久しぶりの交流ができました。



【11月の主な行事】

- | | |
|------------------------------|-------------------------|
| 1日(日) 小林市文化祭 | 16日(月) 委員会 |
| 2日(月) 全校朝会 ALT | 17日(火) 持久走練習 ALT |
| 5日(木) クラブ ALT みやぎきシェイクアウト | 18日(水) ALT |
| 6日(金) よんみろ会 | 19日(木) 修学旅行(6年)持久走練習 |
| 9日(月) 持久走練習開始 代表委員会 | 20日(金) 修学旅行(6年) |
| 10日(火) 小支避難訓練(火災) ALT | 24日(火) 秋の遠足(1~4年) |
| 11日(水) 社会科見学(3年) | 26日(木) ふれあい交流(1年) |
| 12日(木) クラブ(60分) | 27日(金) 持久走練習 社会科見学(3年) |
| 13日(金) 持久走練習 | よんみろ会 |
| | 30日(月) 中学校新入生保護者説明会(6年) |

「芋掘り」(1年・2年)

10月16日(金)に、1年生と2年生が芋掘りをしました。

子どもたちは、5月のゴールデンウィーク前に芋の苗を植えました。1年生は、「安納芋」を、2年生は、「紅はるか」の品種の苗を植えました。植えたときは、30センチぐらいの小さな苗でしたが、子どもたちが草取りや水やりのお世話を一生懸命したのでツルもどんどん大きくなり、青々とした葉っぱがたくさん茂りました。

前日には、先生方が、試し掘りをして、芋の生長の確認をしました。

芋掘りは、ツル払いから始まり、長く成長したツルをみんなで一生懸命取り除きました。ツルを引っ張ると小さな芋が土の中から顔を出し、そのたびに子どもたちが、芋をうれしそうに眺めていました。

その後、芋掘りをする場所を確認し、みんなで一斉に芋掘りをしました。大きな芋が出てくるとお芋を手に取り、満面の笑みを見せてくれました。いろいろな形の芋が出てくるので、花壇からはにぎやかな声が響き渡りました。

収穫した芋は、家庭に持ち帰り、調理していただきましたが、学校でも今後子どもたちと何を作るかの話し合いをした後、美味しくいただきたいと思います。今は、お芋をお日様に当てて甘くしています。



学校からのお知らせ

「みつばち文庫」寄贈 (沖縄在住の昭和45年卒業生より)

卒業生(昭和45年 3月)沖縄県在住の方より、本の寄贈がありました。ホームページをご覧になって、子供たちが夏休みも学校の本を借りに来る様子に感動されて、「ミツバチ文庫」株式会社山田養蜂場からの本が、学校に届きました。ありがとうございました。読書をするにふさわしい「読書の秋」です。先日の始業式の話で「Go To 図書館(ライブラリー)」の話もしました。たくさんの本を読んで心豊かに人になって欲しいです。

「宿泊学習」5年

10月29日・30日の二日間は、宮崎市にある青島青少年自然の家で宿泊学習に行きます。毎年、体験活動を通じた楽しい活動が計画されています。「規律・共同・友愛」の精神の元たくさんの方を学んで欲しいです。事前の学習と事後の学習もしっかりやりましょう。

「小林市文化祭」

10月30日・11月1日の二日間は、小林市文化祭が開催されます。小林市市民体育館に東方小学校の子どもたちの作品(絵画や習字、工作や家庭科の作品等)も飾られます。ぜひ、子どもたちの頑張りを見ていただけると嬉しいです。

今年度は、「西諸音楽大会」辞退

小林総合文化ホールで、例年だと「西諸音楽大会」に参加して、子どもたちの器楽の演奏や歌声を響かせる予定でしたが、今年度は、新型コロナウイルス感染防止対策のため出場を辞退することとしました。本校は、3・4年生が毎年参加していましたが、今年度参加しなくても、次年度に参加する機会があるので、このような決断をした次第です。楽しみにされていた保護者や地域の方々も多いかとは思いますが、ご理解をよろしくお願いいたします。

「修学旅行」6年

11月19日・11月20日の二日間は、6年生が修学旅行に出かけます。毎年でしたら、鹿児島方面への修学旅行でしたが、新型コロナウイルス感染防止対策のため、行き先を、宮崎県内の観光地を回るコースに変更しました。1日目は、飫肥城周辺の班別学習、鶴戸神宮の参拝、宮崎市内のホテルでの宿泊、2日目は、平和遺族会館、西都原考古資料館、フェニックス自然動物園、みやざき物産館の買い物、見学の予定です。思い出をたくさん作って欲しいです。

※ カラー版は、東方小学校ホームページでご覧いただけます。

